# Namibia 通信8 2022年9月29日

# Bonsai se Dankie

JICA 海外協力隊 2021年度 1次隊 ナミビア 小学校教育 フルイット小学校 松下 歌歩

#### ◎ナミビアは夏になろうとしています!

野芥小学校の皆さん、こんにちは。日本は秋で紅葉が綺麗な季節でしょう。ナミビアは春が終わり夏へと移り変わるうとしています。ナミビアの桜ともいえる「ジャカランダ」が鮮やかな紫色に咲き始めました。私もナミビアに来てし年が経ちました。残り半年ほどとなりましたが、悔いのないように一日を大切に過ごしていきたいと思います。

### ◎遂に行くことのできた『ナミブ砂漠』!!

参考: https://www.his-j.com/tyo/zekkei/namib\_desert/index.html ナミブ砂漠-絶景-HIS

# (1)憧れだった場所、世界遺産『ナミブ砂漠』





山のように高いオレンジ色の砂丘がいくつも連なり、地球とはかけ離れた姿が目の前に広がる世界遺産『ナミブ砂漠』。ナミビアの太平洋側に位置する面積約5万kmの広大な砂漠です。砂漠には約300mにもなる砂丘があり、下から見ると圧巻の風景。このような砂丘がいくつも連なってこの一帯の荒野を形成していて、砂丘の頂上から見下ろす景色は、まるで異世界の砂の惑星のようです。

世界最古の砂漠といわれており、歌手の MISIA さんが紅白歌合戦で歌った場所としても有名です。

#### (2) 有名な観光地『デッドフレイ』

ナミブ砂漠で最も有名な絶景スポットは、砂漠の奥地ソーサスフレイ。そこはデッドフレイ(死の谷)と呼ばれる 500 年前までは湖だった場所。今はひび割れた干ばつ地帯が広がっています。様々な種類の枯れた立ち木がミイラのようにそのままの姿で散在していて、いかにも死の谷らしい風景を目にすることができます。

私が派遣される前「ナミビアってどんな国だろう?」と調べてみたときに、最初に出てきた写真が「デッドフレイ」の 写真でした。実際に景色をみることができたときは、とても感動し、夢か現実か分からなくなるほどでした。

### (3) 思い出の写真たち…

